
Presidente de la Fide reconoce
visión de Cuba para el desarrollo
del ajedrez
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Presidente de la FIDE se reúne con autoridades del deporte cubano.

La Habana, 10 feb (ACN) El ruso Arkady Dvorkovich, presidente de la Federación Internacional de
Ajedrez (FIDE, por sus siglas en francés), fue recibido el miércoles por las máximas autoridades del
deporte cubano para sostener un intercambio y estrechar lazos de trabajo.

Los presidentes del Inder, Osvaldo Vento Montiller, y del Comité Olímpico Cubano, Roberto León
Richards, compartieron por más de una hora con el directivo visitante, y todas la partes remarcaron sus
intenciones de colaborar en el futuro con el desarrollo de este deporte en la Isla.

El ajedrez como instrumento educativo –una máxima que siempre ha regido la visión cubana– se
convirtió en el centro del encuentro, en el que además de habló de incentivar la participación de la mujer,
el desarrollo tecnológico y el Juego Ciencia visto desde el alto rendimiento.

El visitante aseguró sentirse feliz por vivir su primera estancia en Cuba, confirmó que el enfoque de su



entidad tiene muchos puntos en común con los planes de la federación local, y reconoció la tradición
ajedrecística y la pasión por este juego que siente los cubanos.

Lo más importante es que este es un momento muy bueno para el ajedrez. Ustedes tienen el apoyo
político para desarrollarlo, existen nuevas tecnologías que aceleran el proceso de aprendizaje entre niños
y nosotros tenemos disposición de ayudarlos en el empeño, dijo Dvorkovich, quien estuvo acompañado
por la vicepresidenta de la Fide, Dana Reizneice-Ozola, y por Viktor Bologan, director ejecutivo de ese
organismo.

Vento Montiller ratificó a los visitantes que aquí se ama el ajedrez y les recordó momentos
trascendentales de ese deporte en la Isla, como la celebración de la Olimpiada Mundial de 1966 y las
simultáneas gigantes organizadas en diferentes plazas, con la guía siempre presente del líder de la
Revolución cubana, Fidel Castro Ruz.

Por su parte, León Richards aseguró que era un honor recibir a la máxima dirección de Fide y saber que
se tienen puntos de vista en común, en especial sobre la importancia del ajedrez para la formación de las
nuevas generaciones.

Dvorkovich adelantó la posibilidad de ayudar a Cuba con la organización de la edición 55 del torneo
internacional Capablanca in Memóriam, en especial con la invitación a figuras conocidas para que la cita
prevista del 18 al 28 de abril próximo sea un éxito.

El ajedrez cubano tiene liderazgo en la región y estamos seguros de que puede llevar a cabo muchos
proyectos e incrementar la cantidad de torneos que organiza, así como aumentar la participación de sus
figuras en certámenes internacionales, afirmó Dvorkovich

Al concluir su corta pero intensa visita, el Presidente de la Fide y sus acompañantes se trasladarán hacia
México, donde participarán en las actividades del Campeonato Iberoamericanos que se celebrará en esa
nación desde el próximo sábado.
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